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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　みなさん、こんにちは！

　先日の行田、さくら、吹上、ロータリークラブの

合同新年賀詞交換会には、たくさんの方にご参加頂

きありがとうございました。

　新成人を祝う成人式も終わり、正月気分もぬけた

今日この頃だと思います。

　今日は、ロータリー理解推進月間でありますので、

その中の青少年交換について話したいと思います。

　当クラブより、小山会員の孫娘さんが今年８月よ

り１年間、交換学生として留学する事になりました。

２５７０地区より７名という枠の中に入りまして、

外国へ行く事になります。アメリカ３名、台湾、メ

キシコ、ブラジル、スウェーデン各１名となるよう

です。まだどこの国へ行くか決まっておりませんが、

小山さんの孫娘さんは、大変しっかりした活発な娘

さんですので、小山さんは何も心配なく旅たたせら

れるようです。

　私、12月に開校式、１月に入り入学式と参加して

まいりました。

　青少年交換は年齢15才～19才の学生で、海外でホ

ストファミリーと共に暮らし、他国の生活と文化を

体験する機会を提供します。

　交換学生は通常１年間で数ヶ所以上のホストファ

ミリーの所に滞在し、ホスト国の学校に通学します。

短期交換の場合は、期間は数日～数週間で

普通、学校の休暇を利用します。

　開校式、入学式とも、ガバナー、高橋ファストガ

バナー、石川ガバナーエレクトよりロータリーの話、

又、地区部門長、委員長、委員より注意事項の話が

あり、ロータリーの大変貴重な話を私自身聞いてま

いりました。

　青少年交換の経験は、若い学生に計り知れないほ

どの影響を与えているようです。相手の文化を認め

合い、異文化を認め合い、自分の家族と過ごしてい

るのと違い相手の立場に立って物事を考える、そん

な考えができるようです。

　外国では、留学生が来ても日本のようにお客様扱

いをしないようです。

　又、異国へ行った場合、現地のロータリークラブ

で話をする機会が多い為、日本の四季の写真、自宅

の近所の写真、行田の観光写真など写しておいて、

こんな所に住んでいると説明するのも良いようです。

又、いくらかの日本の料理、どんぶり物など作れる

ようにしておくと良いと青少年交換へ行って来た学

生より話がありました。

　最後に日本人は喜怒哀楽が少ない為、にっこり、

にっこり、ありがとうを忘れないように話がありま

した。

会長挨拶 小池利昌 会長

・点鐘

・ロータリーソング（我らの生業）

・来賓紹介（小池会長）

　　埼玉県議会議員 鈴木聖二様

・会長報告

・結婚記念日祝

・誕生日祝

・幹事報告

・委員会報告

・卓話

・出席状況報告

・ニコニコボックス

・点鐘
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ニコニコボックスニコニコボックス
★古沢勇治幹事…鈴木県議様、本日は卓話ありが

　とうございます。

★内山会員…鈴木県議様、本日はお話ありがとう

　ございました。本年は県議選挙の時です。先生

　におかれましては、健康に注意をして行田の為

　にお願いします。

★永島会員…去る10日、安全で美味しい水の講演

　会に多くのメンバーの会員の方にご参加頂き、

　ありがとうございました。身近な環境問題に取

　り組みましょう。

★大野会員…鈴木先生、卓話ありがとうございま

　す。

★大谷会員…結婚祝いありがとうございます。

★木村会員…結婚祝いありがとうございます。

　鈴木県議、卓話ありがとうございます。

★小菅会員…鈴木先生、本日はありがとうござい

　ます。

★小林会員…鈴木先生、卓話ありがとうございま

　す。県議、お体をご自愛下さい。

★冨田会員…鈴木県議、本日はありがとうござい

　ます。

　本日、早退させて頂きます。

★福島会員…鈴木県議、本日はありがとうござい

　ます。

★武笠会員…鈴木聖二様、卓話ご苦労様です。

★諸貫会員…鈴木聖二県会議員様、行田ＲＣへの

　卓話ありがとうございます。

★湯本会員…本日は埼玉県議会議員鈴木聖二先生、

　卓話ありがとうございます。

★小池利昌会長、岡田会員、小島会員、島崎会員、

　武田会員、中島会員、山本憲作会員

合計￥２６０００

◎埼玉県は食品の安心安全に力を注いでおり、検査

　態勢が出来上がっています。その中での不二屋の

　事件は大変ショックでした。

◎鳥インフルエンザが宮崎で大量発生いたしました。

　このインフルエンザは発生するたびに形態を変え

　る、大変恐ろしい物ですので今後も注意を怠らず

　注目して参ります。

◎歴史のある地域には、日常の中に歴史の深い思い

　入れがあり、歴史認識と郷土愛が強いと想います。

　埼玉にはその意識が少々すくないと感じており、

　さきたま古墳等についても歴史のストーリーを認

　識し、ロマンを育ててほしいと想います。

卓　話 埼玉県議会議員 鈴木聖二様
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◎第2006回例会、第15回行田市スクールバンドフェ

　スティバル企画案が承認、今年度も管楽器演奏奨

　励金として、40万円を寄贈致します。

◎新会員の推薦書の提出が岡田・坂本両会員の連名

　であり、本日の理事会で受理・承認されました。

◎１月21日(日) 、地区ライラデーが県立東松山女子

　校で開催されます。当クラブより小池会長、小山

　Ｐ会長が出席予定。

◎２月３日(土) 、第２回地区米山奨学部門セミナー

　が東松山・紫雲閣で開催されます。

　小池会長、宮内米山委員長が出席予定。

◎２月３日(土) 、第2回地区クラブ奉仕部門セミナー

　が朝霞市民会館で開催されます。

　会長代理で私、他に山本憲作会長エレクト兼クラ

　ブ奉仕委員長、内山ロータリー情報委員長、 飯田

　クラブ会報委員長、岡田増強委員長、小林会長ノ

　ミニーが出席予定。　　　　

◎２月17日(土) 、第2回地区ロータリー財団セミナー

　が坂戸グランドホテルで開催。

　当クラブから山本憲作会長エレクト、植田財団委

　員長が出席予定。　

◎地区の行事が目白押しですが、関係の方よろしく

　お願い致します。

幹事報告 古沢勇治 幹事


